

Gilles Morand

# Massage pour enfants



## Du même auteur :

Voir [www.edilivre.com](http://www.edilivre.com) plus de 18 titres sous le même toit.

Un peu de moi :

De 1988 à 2011, je travaillais, à temps plein, dans un hôpital. Toutefois, mon souci pour la conservation de la santé, la prévention et le traitement des maladies est encore plus ancien. Cela fait déjà 35 ans que j'œuvre dans le domaine des médecines alternatives, naturelles ou douces.

Massothérapeute et auteur, j'ai travaillé auprès de certaines garderies pour enfants, aussi j'ai donné des soins corporels dans différentes compagnies de danse et de théâtre, dans des centres sportifs et un centre médical ainsi que dans plusieurs spas, sur la rive-sud de Montréal. Qc... J'ai aussi donné, à l'université, des cours sur le massage.

Enfin, j'ai participé à différentes entrevues à la radio et à la télévision, de 1982 à 2013...

Voir [www.tinyurl.com/achalapas](http://www.tinyurl.com/achalapas)

Courriel : [gmmassageplus@hotmail.com](mailto:gmmassageplus@hotmail.com)

©2000. Gilles Morand.

Ce livre est dédié à Marcel Chiocchio,  
Un être d'une grande bonté et intelligence et de ses  
précieux conseils envers ma personne,  
depuis plus de 32 ans  
Aux parents, attentifs et soucieux des soins portés  
à leur enfant.



*« Ce qui compte, ce n'est pas ce que l'on donne,  
mais l'amour avec lequel on le donne. »*

Mère Térèsa



*Nos mains quel don merveilleux  
Grâce à nos mains, nous pouvons canaliser  
L'amour de nos cœurs et alléger  
La souffrance de nos semblables.*



## Remerciements

Je tiens à remercier, de tout cœur, tous ceux qui ont participé de près ou de loin à la réalisation de cet ouvrage pour les enfants. :

Marcello, pour avoir su capter la magie des mouvements sur caméra numérique.

Les modèles :... Marie-Ève et sa fille Carolane. Dany et ses enfants Samuel et Émilie.

Merci, enfin à tous ceux qui m'ont apporté leur soutien depuis plus de trente-cinq ans, tout particulièrement à Marcello Chiocchio...

Et tous les autres que j'oublie, encore merci.



## **Contre-indications au massage**

Votre enfant refuse d'être massé s'il ne se sent pas bien, même s'il a envie d'être porté. Consultez un médecin si votre enfant n'est pas bien. Un bon pédiatre est toujours de mise pour un suivi avec l'enfant qui grandit.